



ありがとうございました



## 個別懇談会(希望者) ありがとうございました

17日(水)～19日(金)の3日間、お忙しい中、個別懇談会にご希望いただいた保護者の皆様、ご出席いただき、ありがとうございました。他のご家庭につきましては、本日、お子様を通じて連絡表をお渡しさせていただきました。懇談会、連絡表を渡す時には、2学期の学習面や生活面などについて、各担任からお伝えさせていただきました。お子様の2学期の頑張りにつきましては、ぜひ、保護者の皆様からもしっかりと認めてあげてほしいと思います。また、課題となることにつきましては、3学期に向けてどのように伸ばしていくのか、お子様とお話いただくのも一つです。3学期、そして、進学・進級に向け、学校と家庭の両面からお子様の成長を支えていけたらと思います。ご協力をよろしくお願いします。



## 2学期が終了しました～明日から15日間の冬休みです～

本日、2学期の終業式を行いました。保護者の皆様、地域の皆様には、日ごろから学校教育活動にご理解、ご協力をいただき、無事に終業式を迎えられましたことを心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

終業式は、感染症拡大予防対策のため、各教室にてオンライン形式で行いました。私から子どもたちに話したことは、次のとおりです。

- 2学期、大きなけがや病気の報告がなかったことは、とても素晴らしいこと
- 各学年、それぞれに授業や学校行事で、集中する力、やり切ろうとする力、友だちの思いや考えを聴く力、まとめたり伝えたりする力がしっかりと伸びてきたことが水沢っ子の素敵なところ
- 2学期の始業式に話をした「①命を大切にすること②あいさつをすること③仲間を大切にすること④勉強を頑張ること⑤自分の考え方や思いを大切にすること」の5つを振り返り、できたところはそのまま続け、できなかつたことは、3学期にがんばること
- 冬休みは15日間。年末年始の楽しい行事もたくさんあり、しっかりと楽しんでほしいこと。ただ、生活リズムが崩れるなどして、体調を崩さないよう気をつけること



明日から、15日間の冬休みが始まります。保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちが充実した楽しい冬休みを過ごすことができるよう、健康で安全な環境づくりにご協力をよろしくお願いします。3学期は1月8日(木)から始まります。始業式には、子どもたちの元気な「おはようございます!」の声と笑顔に会えることを楽しみにしています。

## 発見！水沢っ子の素敵な姿!!

給食の片づけが終わり、昼休みの時間に、ある1年生の子どもが私の近くまでやってきました。何か伝えたいことがあるようで、「どうしたの？」と尋ねると、「今日の給食、残さず全部食べたら、心がすっきりした！」と伝えてくれました。給食の献立も、子どもたちにとって好みのものや苦手なもの、それぞれ違いがあると思います。伝えてくれた子は、毎日一生懸命、完食をめざしてがんばっていたそうです。何より、「心がすっきりした」という表現で思いを伝えてくれたことがうれしかったです。1年生としての前向きな姿勢と語彙力に感心しました！



(文責 岡本浩樹)